

# みどりの風

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】 令和3年11月1日(月)[No.10]



## 読書の秋

本校児童は、休み時間やすき間時間を利用して、よく本を読んでいます。4月からどれくらい本を読んだか調べたところ、全校平均は30冊でした(「読書の記録」の集計より)。1・2年生は65冊と多く、この半年で200冊の本を読んだ児童もいます。

以前は地域のボランティアの方に読み聞かせを行っていただいていましたが、コロナ禍でできなくなっているのがたいへん残念です。そこで、<u>今月の全校集会では各教室の大型モニタを利用した、</u>放送による読み聞かせに挑戦してみました。

どの本を読もうか迷い、八日市場図書館に相談したところ、お勧めの8冊の本を届けていただきました。パソコンを使い全校に映像を送る際にも詳しい職員に助けてもらい、今日の放送を迎えました。読み聞かせの児童の感想はどうだったのでしょうか。進んで本を読んでみようと思うきっかけになってくれたらうれしいです。

ご家庭での読書の様子はいかがでしょうか?



迷った末に、この本を選びました。

## 宿泊はできないけれど 5・6年生校外学習

市内校長会議で、今年度も小・中学校は宿泊行事を行わないことが 確認されました。宿泊は行わないものの、工夫して行事を実施し、子 どもたちの様々な体験の機会を確保することも確認されました。

本校では10月21日に6年生が校外学習に出かけました。海ほたるPAから東京湾アクアライン探検ツアーに参加し、普段は立ち入れないエリアを案内していただきました。海底トンネルの中に案内していただき、頭の上を実際に車が走っている振動を感じながら、トンネル内の安全確保のための様々な工夫を見学してきました。

マザー牧場ではグループでオリエンテーリングをしながら園内を回りました。幼児に混じって、子ぶたのレースに参戦する児童もおり、たっぷりと楽しみ、思い出に残る1日になりました。天候に恵まれ、房総半島の山々や、富津岬が突き出た東京湾など、雄大な眺望を楽しむこともできました。

6年生は年度内に鴨川シーワールドも訪れる予定です。

また、5年生は11月9日、10日と宿泊はしませんが(9日の夜は、一度帰宅 します)、小見川少年自然の家で体験学習を行います。



## 道徳の研修を進めています

10月27日は学校外から講師の先生をお招きし、校内研修会を実施しました。

今回は1年生と4年生、特別支援学級の3年生で道徳の授業を展開しました。各部会に分かれ、どのように展開していこうか検討を重ね、隣接する学年で事前に授業を行うなどの準備を経て、当日を迎えました。授業後は、今回の授業で何が効果的だったのか、さらに良くしていくためのポイントな

1年生授業風景



どについて熱心に話し合いが行われ、講師の先生からもたくさんのアドバイスをいただきました。子どもたちが主体的に考え議論する道徳の授業展開について職員の理解や実践力が高まる、価値ある一日となりました。

保護者の皆様には、通常よりも早い下校にご対応いただきありがとうございました。12月6日は3回目の授業研究会、そして12月14日には植草学園大学の先生にお越しいただいての校内研修会を予定しております。これらの日も早めの下校となりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

#### 就学時健診終了

10月6日に、来春入学する予定の児童の 健診が行われました。来年度は25名が本校 への入学を予定しております。



## シルバーさん ありがとう

9月27日シルバー人材センターの方々に、 植栽のお手入れをしていただきました。伸びて いた枝の処理や伐採により、すっきりきれいに なりました。1日で終わらなかったところは、 少しずつ処理を進めていきたいと思います。

#### 学校評価アンケート

学校評価アンケートは、例年、前期後期に1度ずつ実施していましたが、今年度は後期に1回アンケートを実施することといたしました。年が明けてからの実施を予定しています。

## 中止のお知らせ

例年 11 月中旬に行われる小・中作品 展覧会ですが、本年度は審査のみ行い、 公開展示は行わないことになりました。

また、本年度の匝瑳市長杯匝陵ミニバスケットボール大会、子ども会のわんぱくドッジボール大会も、中止となりました。

校内マラソン大会の今年度実施もと りやめました。

### コロナ対応 変更があります!

感染者の減少などにより、児童の出欠等の取扱いについて変更がありました。別紙文書(匝瑳市教育委員会より、10月29日配付)をご確認ください。

この変更により、児童が学校で発熱等があり早退する場合、きょうだいは早退させないことといたします。